
La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) estima que la recuperación de 
la industria automotriz hacia sus mejores niveles de ventas, registrados en 2016, podría tardar más 
de cinco años. Aunque el organismo no realiza proyecciones de mediano o largo plazo, con base 
en estimaciones de firmas de análisis independientes como Jato, Urban Science o IHS Markit, 
prevé que el avance sea lento. “Con series de estimaciones a mayor plazo no estamos viendo que 
los próximos cinco años podamos tener posibilidades de recuperar los niveles de venta de 
vehículos que alcanzamos en 2016”, dijo en conferencia de prensa Guillermo Rosales Zárate, 
director general adjunto de AMDA. La Asociación solamente tiene estimados de ventas para 2022. 
Este año el organismo espera que las ventas de vehículos ligeros sumen más de un millón 39 mil 
unidades, lo que superaría en 2.4% lo registrado en 2021. Rosales ha destacado en distintas 
reuniones con medios la crisis de suministro de chips, la persistente inflación, la disminución de la 
clase media en México y la regularización de autos usados provenientes de Estados Unidos como 
factores negativos. En 2021 la venta de vehículos ligeros subió 6.8%, la primera alza en cinco años, 
pero únicamente porque el retroceso de 2020 fue de 28%. Las ventas del año pasado contra 2019, 
o antes de la pandemia, fueron 23% inferiores. En 2016, el año récord en el país para la distribución 
de ese tipo de automóviles, fueron comercializadas un millón 607 mil unidades.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ NO VOLVERÁ A SUS 
MEJORES AÑOS SINO HASTA EL 2026

Porsche consigue otro hito más en el comercio electrónico. Recientemente, ha llegado a 100 el número 
de mercados donde se pueden ver en internet las unidades en existencia y, en 26 de ellos, también es 
posible realizar la compra. En Canadá, la selección de modelos a través de internet es la plataforma de 
marketing exclusiva para vehículos nuevos en existencia. Globalmente, el 94 por ciento de los concesio-
narios ahora presentan sus coches nuevos y usados en el mercado digital, donde se ofrecen un total de 
16,300 unidades. Aproximadamente, 1.1 millones de usuarios utilizaron la herramienta rediseñada de 
búsqueda de modelos Porsche cada mes.T

PORSCHE AMPLÍA LA VENTA DE VEHÍCULOS ONLINE

DAIMLER SE EMBARCA EN UNA NUEVA ERA COMO MERCEDES-BENZ GROUP
Daimler AG se convierte en Mercedes-Benz Group AG desde ayer, 1 de febrero de 2022. Tras el exitoso debut 
en la bolsa de valores de Daimler Truck, el renovado enfoque del Grupo en el sector del automóvil se potencia 
con un nuevo nombre. Mercedes-Benz, marca mundialmente conocida, se creó en 1926 cuando las 
empresas predecesoras de Carl Benz y Gottlieb Daimler se fusionaron con el objetivo de revolucionar la 
producción de automóviles. Los dos pioneros ya habían presentado sus innovadores inventos de forma 
independiente en 1886, anunciando el inicio de una nueva era para el automóvil. Con el cambio de nombre 
de Daimler AG a Mercedes-Benz Group AG, el código bursátil de la empresa también cambia de "DAI" a 
"MBG". No habrá más cambios para los accionistas. Como fabricante con la marca de automóviles de lujo 
más valioso del mundo, el Grupo podrá desarrollar plenamente su potencial económico en el futuro y 
explotar mejores sus puntos fuertes competitivos.

BALATAS
Las balatas, también conocidas como pastillas de frenos; son pastas 
que se elaboran de diferentes materiales, con el objetivo de generar 
una fricción con el rotor en el sistema de frenado para disminuir 
gradualmente la velocidad del automóvil a solicitud del conductor; 
están ubicados al costado del disco o dentro del tambor de frenos. 
Se recomienda una inspección visual cada 3 meses con el objetivo 
de poder determinar su cambio de forma oportuna.
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VARIANTE BA.2 DE ÓMICRON PODRÍA CONVERTIRSE EN LA DOMINANTE EN EL 
MUNDO

La subvariante BA.2 de ómicron es incluso más infecciosa que la original BA.1, y es probable que 
se convierta en el virus dominante, según indican los datos de Dinamarca y el Reino Unido, apuntó 
Sam Fazeli, analista farmacéutico sénior de Bloomberg Intelligence. Los primeros datos del Reino 
Unido sugieren que la eficacia de las vacunas contra la enfermedad sintomática no difiere entre 
las subvariantes. “Aunque es posible que BA.2 no cause una enfermedad más grave, creemos que 
su mayor transmisibilidad podría generar altos niveles sostenidos de infecciones y los efectos 
asociados en la sociedad”, dijo Fazeli. Los datos del Reino Unido sugieren un aumento del 30 por 
ciento en la transmisibilidad. La mutación de la variante ómicron ya llegó a México. Las autorida-
des sanitarias confirmaron el primer caso de la subvariante BA.2. El primer caso de la subvariante 
se detectó en una mujer de 48 años de edad, quien se realizó una prueba PCR en la Ciudad de 
México el pasado 17 de enero.

ÓMICRON AÚN NO ALCANZA SU PUNTO MÁXIMO EN MUCHOS 
PAÍSES, HACE FALTA PRECAUCIÓN: OMS

Muchos países no han alcanzado su pico de casos de la variante Ómicron del coronavirus y las 
restricciones impuestas para frenar su propagación deberían relajarse lentamente, dijo este martes 
el jefe técnico de la Organización Mundial de la Salud para el Covid-19. "Pedimos precaución 
porque muchos países aún no han pasado por el pico de Ómicron. Muchos países tienen bajos 
niveles de cobertura de vacunación con individuos muy vulnerables dentro de sus poblaciones", 
dijo Maria Van Kerkhove en una sesión informativa en línea. "Y por eso ahora no es el momento de 
retirar todo de golpe. Siempre hemos instado a ser muy cautelosos a la hora de aplicar las interven-
ciones y de levantarlas de manera constante y lenta, paso a paso. Porque este virus es bastante 
dinámico", añadió.

VACUNA DE ASTRAZENECA PROTEGE CONTRA 
ÓMICRON

La aplicación de la vacuna contra covid-19 de AstraZeneca como dosis 
de refuerzo aumenta los anticuerpos contra las diversas variantes, inclu-
yendo Ómicron, aseguró a Excélsior, Alberto Hegewisch, director médico 
de AstraZeneca México. Como se sabe, la variante Ómicron se detectó a 
finales del mes de noviembre, por lo cual, la parte técnica se pudo imple-
mentar en el mes de diciembre. Pero “sabemos que aplicar una tercera 
dosis de la vacuna de AstraZeneca, a los 28 días después de esta aplica-
ción, se generan niveles de anticuerpos altos contra la variante Ómicron”, 
explicó. Alberto Hegewisch añadió que un estudio clínico realizado por 
AstraZeneca dio como resultado, que independientemente del esquema 
anterior que haya recibido una persona, al administrar una tercera dosis 
de su biológico, los niveles de anticuerpos se multiplican por lo menos 
diez veces contra las variantes Delta, Alfa, Beta y Gamma. Alberto 
Hegewisch, director médico de AstraZeneca México, señaló que conside-
rando la primera ronda de vacunación contra covid-19 que aplicó el 
Gobierno federal, por lo menos 1 de cada 2 mexicanos mayor de 18 años 
fue inoculado con el biológico de la farmacéutica inglesa.

Mientras más gente se contagie

más variaciones del virus 
pueden existir

por lo que vacunarte, usar cubrebocas 
KN-95 y cuidarte, 

recomendación

es lo mejor que 
podemos hacer 
para frenar esta 
ola de contagios
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FIFA UTILIZARÁ EN EL 
MUNDIAL DE CLUBES UN 

DETECTOR DE EXTREMIDADES 
PARA EL FUERA DE LUGAR

La FIFA ha dado a conocer que para la presente edición del Mundial de 
Clubes que comienza este jueves, implementará el llamado "Limb-trac-
king", un detector de extremidades, que ayudará a la marcación de los 
fuera de lugar durante los partidos. La competencia que se celebrará 
en los Emiratos Árabes Unidos (EAU), será el segundo torneo donde se 
aplique el detector de extremidades, pues cabe señalar que se utilizó 
en la Copa Árabe el año pasado. Cabe mencionar que para esta com-
petencia el equipo de Rayados estará representando a la Concacaf, 
mientras que el Chelsea hará lo propio por UEFA y Palmeiras por Conme-
bol, por mencionar a algunos. Esta nueva tecnología permite la detec-
ción de extremidades, ayuda a la creación en tiempo real de represen-
taciones visuales tridimensionales del esqueleto de los futbolistas duran-
te las jugadas. Ello es gracias a un sistema de cámaras que capta los 
movimientos de todos los jugadores y del balón y ofrecen hasta 29 
datos por futbolista, que sirven para crear esqueletos animados.

En la venta en línea los jerseys volaron en cuestión de minutos, causan-
do el enfado de la afición argumentando que el sistema falló para 
muchos debido a la saturación de la página. Se llegó el día para los 
aficionados albiazules que estaban ansiosos por conseguir el nuevo 
jersey de edición limitada que usarán los Rayados de Monterrey en esta 
próxima edición del Mundial de Clubes, y fue tal la euforia que los 
jerseys se agotaron en cuestión de minutos. Este primero de febrero era 
el día destinado para que el club regiomontano pusiera a la venta su 
jersey al público, el cual causo desde su presentación un gran impacto 
en la hinchada de los regios debido a que cuenta con estilo retro, y por 
el tipo de torneo en donde solo puede aparecer un patrocinador, el 
jersey se ve más limpio y elegante.

EUFORIA TOTAL EN 
MONTERREY POR EL
 NUEVO JERSEY DEL 
MUNDIAL DE CLUBES

El día de ayer el arquero Alfredo Saldívar dejó de ser jugador de 
Toluca FC después de tener un mal paso por el cuadro mexiquense. 
Recordar que llegó al cuadro escarlata como cambio por Alfredo 
Talavera, pero nunca pudo ganarle la partida a Luis García ni ahora a 
Gustavo Gutiérrez. En su estadía con el Toluca FC solo sumó 619 minu-
tos en siete partidos, ahora el arquero es agente libre y no hay equipo 
que pregunte por sus servicios. Una de las opciones más viables para 
este jugador es seguir su carrera en el extranjero, puesto que a sus 31 
años es difícil que un equipo de primera división lo llegue a contratar.

¡OFICIAL! ALFREDO 
SALDÍVAR FUE DADO DE 
BAJA DEL TOLUCA FC


